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                        Aos vinte e três dias do mês de novembro do ano de dois mil e quinze, às 
dezoito horas, no Plenário da Casa Legislativa, realizou-se a quadragésima primeira 
SESSÃO ORDINÁRIA, da terceira Sessão Legislativa, da sexta Legislatura da Câmara 
Municipal de Vereadores de Barão do Triunfo. Estavam presentes na ocasião o Presidente 
Marcos Cesar Garcia e os Vereadores: Tiago Pacheco Govoni, Laureni Garcia Pagini, Osmar 
Silveira de Souza, Diogo da Rocha Vaz, Nercio da Silva Ambos, Ilo Wildfaier Lombardi, 
Rodrigo Semensatto de Lima e Elomar Rocha Kologeski. Havendo quórum, o Presidente 
Marcos, invocando a proteção de Deus, declarou aberta a Sessão. Foi lido o resumo da ATA 
040 que foi votada e aprovada por unanimidade. Após passou à leitura das correspondências 
RECEBIDAS DA PREFEITURA: Não houve. RECEBIDAS DE TERCEIROS: Convite do 5° 
Grupamento Policial Militar de Barão do Triunfo para prestigiar o evento de formatura do 
PROERD dos alunos de 5° ano do ensino fundamental. EXPEDIDAS À PREFEITURA: Of. n° 
073/15 enviando proposições aprovadas na sessão ordinária de 16 de novembro de 2015. 
EXPEDIDAS TERCEIROS: Não Houve. No período do GRANDE EXPEDIENTE, os 
vereadores previamente inscritos foram convidados a fazer uso da palavra. Usou a tribuna o 
VEREADOR ELOMAR, saudou o Presidente, demais colegas Vereadores e as pessoas que 
se faziam presentes, em especial o Ex- Vereador Chico. Parabenizou o Giovani e a Franci 
pelo trabalho, junto com o professor Rafael, na organização do evento esportivo que foi 
realizado no ginásio, onde esteve sábado e viu que realmente as pessoas que tem o dom e a 
capacidade, conseguem desenvolver um trabalho eficiente naquilo que se destinam a fazer. 
Comentou que hoje está colocando na Casa um Pedido de Informação e também um Pedido 
de Providência. O Pedido de Informação é na área da saúde, sobre a assiduidade dos 
médicos no posto de saúde, pois segundo informações que tem, existe um contrato com uma 
empresa e tem havido reclamações de que algumas especialidades, as pessoas tem buscado 
o atendimento e não tem conseguido. Ressaltou que espera que o Executivo envie, o mais 
breve possível, as informações porque se tem uma empresa contratada com um valor bem 
significante, tem que ter uma eficiência bem significante na prestação dos serviços, mas pelo 
que tem ouvido, as pessoas que utilizam os serviços médicos estão ficando com algumas 
pendências. Comentou que passou pelo Cerro dos Abreus e viu a dificuldade nas estradas 
daquela região, bem como em várias regiões que tem visto, mas a situação no Cerro dos 
Abreus, bem colocada pelo Vereador Tiago, realmente a situação está precária e espera que 
o Executivo dê uma atenção porque está ficando intransitável. Relatou que está colocando 
um pedido para roçada nas laterais da estrada porque o brejo está terminando a estrada, bem 
como no pátio da escola Dona Leopoldina que está vergonhoso, parece que não pode se 
considerar uma escola que tem alunos estudando e o Executivo tenha deixado o pátio no 
abandono, sendo uma questão de risco para os alunos que estão estudando porque o brejo 
está quase alcançando a altura da cerca, uma coisa mínima que poderia ser solucionada, tem 
funcionários para fazer o serviço, no entanto as coisas mínimas estão ficando atiradas 
parecendo que a Administração virou as costas para os problemas do Município e não pode 
admitir e continuar aceitando que continue desta maneira. Ressaltou que se hoje tem uma 
estrutura funcional em funcionários e máquinas muito suficiente para se ter um bom 
desempenho nas estradas do Município e não pode admitir que o Executivo esteja brincando 
de administrar, pois parece que se despreocuparam completamente com os problemas do 
Município. Comentou que toda vez que pega em suas mãos o plano de governo da 
Administração se chateia porque vê muitas promessas, planos e projetos que estão no plano 
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de governo que foi distribuído no Município todo e quase nada ainda foi executado, sendo 
que já está no final desta Administração e se pergunta até quando a comunidade vai 
continuar sendo deixada de lado porque acreditou em um plano de governo, promessas e 
projetos bons que estão no papel, mas simplesmente não saíram do papel. Ressaltou que 
agora o tempo melhorou e os serviços não andam, as patrolas nas estradas fazem um trecho  
voltam, passam por cima dos buracos e não largam a lâmina, como aconteceu na semana 
passada na certaja, enquanto a população fica cobrando. Comentou que o povo lhe dizem 
que tem três Vereadores na linha que sai de Barão do Triunfo até a Certaja, Vereadores 
Marcos, Nercio e Elomar e as estradas ruins, muitas vezes passa na frente das casas com o 
vidro do carro abaixado porque se passar com os vidros levantados, as pessoas o 
questionam o que estão fazendo para melhorar as estradas. Ressaltou que é lastimável e é 
uma vergonha o que está acontecendo no Município, acha que antes de colocar os planos e 
projetos no papel, as pessoas devem ter consciência de que estão colocando um projeto que 
se não conseguir cumprir totalmente, mas pelo menos que se faça a maioria, ou então não 
faça um plano de governo muito extenso, com tantas promessas e projetos que não consigam  
executar. Chamou a atenção do Executivo, com sempre fez sobre o ponto que estão 
chegando, sendo um desmerecimento com a população que tanto se esforça e trabalha para 
arcar com os seus compromissos, impostos e contribuições e não têm o retorno que 
merecem. Cumprimentou o Secretário da Agricultura, Leandro que acabou de chegar. Em 
COMUNICAÇÕES, os Vereadores previamente inscritos foram convidados a fazer uso da 
palavra. Usou a tribuna a VEREADORA LAURENI, saudou o Presidente, demais colegas 
Vereadores e as pessoas que se faziam presentes, em especial o Ex-Vereador Chico e o 
Secretário da Agricultura. Pediu para ser  enviado um oficio de pesar à família Garigan pela 
perda do irmão de Maria da Graça Garigan, inclusive a poucos dias esteve com a Maria da 
Graça, onde ela lamentou muito a doença do irmão. Comentou que tem eventos todos os fins 
de semana no ginásio, neste fim de semana foi um jogo grande que a população precisa 
disto, os comércios estão participando fazendo uma brincadeira sadia promovida pelo 
Garigan, a Franci, o Manoel e o Rafael. Falou que esteve na Secretaria da Agricultura porque 
havia feito um pedido nesta Casa em nove de março, um pedido de moradores indicando ao 
Executivo que fosse destinado um local onde a comunidade pudesse depositar 
eletrodomésticos e eletrônicos velhos para recolhimento. Comentou sobre o potencial de 
poluição que existe nestes aparelhos e também em baterias de telefone. Ressaltou que a 
companhia que vende se responsabiliza pelo recolhimento, mas para aparelhos antigos não 
existem mais as fabricas e não tem ninguém para se responsabilizar. Relatou que hoje o 
Secretario lhe falou que existe uma empresa que vai assumir estes eletrodomésticos para 
serem recolhidos, mas ainda não está certo o dia em que será feito o recolhimento. Ressaltou 
que haverá um custo sobre lâmpadas fluorescentes, sendo de R$ 0,80 (oitenta centavos) por 
lâmpadas por conter elementos muito tóxicos. Deixou o seu agradecimento ao Secretario pelo 
empenho. Deixou um recado que dia dois de dezembro nas dependências da APAE haverá 
um festa para as crianças. Ressaltou que as crianças da APAE estavam fazendo visitas nos 
comércios da cidade e achou divino a felicidade das crianças e por isso é um pouco de nós 
que podemos dar às crianças. Comentou que estará lá levando uma surpresa para as 
crianças a Brigada Militar que está sempre sendo parceira da APAE e haverá um Papai Noel 
feito pela Brigada Militar também onde todos poderão participar porque as crianças precisam 
um pouco de carinho que os cidadãos devem a elas. Em seguida, passou-se à ORDEM DO 
DIA, quando foram discutidas, votadas e aprovadas por unanimidade as seguintes 
proposições: PEDIDO DE PROVIDÊNCIA Nº 086/15 DO VEREADOR ELOMAR  que seja 
providenciado com maior brevidade possível a limpeza do brejo e poda de grama no pátio e 
lateral da Escola Princesa Dona Leopoldina no Cerro dos Abreu, bem como roçada nas 
laterais da estrada iniciando pela residência do Senhor Joel na entrada do Cerro dos Abreu, 
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seguindo passando na escola Princesa Dona Leopoldina, passando em Agenor Lima, 
armazém do Rodrigo, Senhor Atanazio e na estrada que passa no Senhor Pedro e Daniel 
Menezes. PEDIDO DE PROVIDÊNCIA Nº 087/15 DO VEREADOR RODRIGO que seja 
providenciado limpeza e manutenção nas ruas do perímetro urbano. PEDIDO DE 
INFORMAÇÃO Nº 053/15 DO VEREADOR NERCIO   que  informe se houve alteração no 
contrato de prestação de Serviço Médico do Posto de Saúde. Caso houve, que informe o que 
foi reduzido e qual o valor de diminuição no total do contrato. PEDIDO DE INFORMAÇÃO Nº 
054/15 DO VEREADOR ELOMAR  que  envie relatório do atendimento médico no Posto de 
Saúde e na unidade Solon Tavares em escalas e assiduidade registrada perante ao órgão 
responsável pela fiscalização dos serviços da empresa contratada com assinatura do 
responsável pelos serviços prestados, bem como o responsável pela fiscalização dos 
serviços prestados pela empresa ao Município nas especialidades de atendimento em 
Pediatria, Ginecologia, Obstetrícia, Clinico Geral e Medicina do Trabalho em cumprimento ao 
contrato nº 036/15 de 1º de setembro de 2015 até o momento no exercício do contrato citado. 
Justificativa: Justifica em pedir esclarecimento ao Poder Executivo contratante da empresa 
nos termos do contrato nº 036/15 por haver reclamações por parte da comunidade usuária 
dos serviços contratados em algumas especialidades, sendo assim entende o Vereador que a 
esta subscreve por buscar esclarecimentos necessários junto ao órgão responsável e dar 
ciência aos munícipes ao quais devemos obrigação pelas informações. Em seguida passou-
se a escolha da Comissão Especial para emitir Parecer sobre o Projeto de Emenda à Lei 
Orgânica  001/15 para a qual cada líder de bancada indicou um Vereador de seu partido para 
integrar a Comissão, ficando os seguintes Vereadores: Vereador Rodrigo - PMDB; 
Vereadora Laureni - PTB; Vereador Diogo - PSDB e Vereador Marcos - PP. Após, passou-
se ao espaço dos LÍDERES DE BANCADA. Usou a palavra o VEREADOR RODRIGO, Líder 
do PMDB, saudou o Presidente, demais colegas Vereadores e as pessoas que se faziam 
presentes. Pediu um oficio de pesar à família Garigan pela perda de seu amigo e amigo de 
seu pai também. Usou a palavra o VEREADOR DIOGO, Líder do PSDB, saudou o 
Presidente, demais colegas Vereadores e as pessoas que se faziam presentes. Deixou seus 
pesares à família Garigan e disse que ninguém gosta de perder alguém, mas faz parte da 
vida. Deixou seus cumprimentos ao Ex-Vereador Chico e ao Secretário Leandro. O 
VEREADOR TIAGO, Líder do PP, abriu mão da palavra. Usou a palavra o VEREADOR 
OSMAR, Líder do PTB, saudou o Presidente, demais colegas Vereadores e as pessoas que 
se faziam presentes. Deixou seus pesares à família Garigan porque sempre que se trata de 
perdas sentimentais as famílias se enlutam de uma forma que só elas e Deus sabem, então 
nesta hora o que resta é ser solidário com as famílias que se envolvem com a grande perda. 
Deixou seus pesares à família do Silas pela morte do senhor Vilmar Custodio ocorrida 
sábado, embora não pudesse estar presente no velório quer que seja enviado um oficio de 
pesar à família. Comentou que por coincidência estava em Cerro Grande do Sul na sexta-
feira e o senhor Vilmar lhe pediu uma carona e então o levou em casa e no sábado ficou 
sabendo que ele havia falecido. Comentou que isso lhe dá um aprendizado de vida que 
temos que continuar cada vez mais sendo mais humanos porque os próximos cinco minutos 
pertencem à Deus e que parte só deixa um grande vazio e saudade e têm de aprender a 
conviver com as perdas, pois a coisa mais certa que ficou para o ser humano é a morte e dela 
ninguém escapa. Relatou que quando Deus precisa e temos que ir e temos que continuar 
acreditando que a vida melhor está por vir. Neste espaço, usou a palavra o PRESIDENTE 
MARCOS, saudou novamente quem não se fazia presente na abertura da Sessão. Comentou 
que as Sessões estão sendo um pouco mais curtas porque estão sendo bem complexos e 
está sendo bom. Falou que na quinta-feira dia dezenove aconteceu a formatura da turma pré 
escolar da escola Dom Pedro II e parabenizou a todo o quadro docente da escola, 
principalmente a Diretora Josi pela organização e a alegria de ver nos olhos das crianças com 
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seus primeiros diplomas na mão. Comentou que isso parece pouca coisa, mas não é, é o 
inicio de uma caminhada. Falou que vai entrar em contato com a escola estadual para fazer 
uma Sessão Plenária Estudantil aqui na Câmara de Vereadores. Ressaltou que se houver 
interesse por parte da Diretora da Escola, pelo dia quatorze vai ser feita a Sessão, para 
incentivar, demonstrar e abrir interesse no pessoal que não vêm aqui ou não falam com os 
Vereadores, preferindo escutar na rua o que acontece. Comentou que na semana passada 
esteve no Cartório Eleitoral em São Jerônimo e falou sobre os títulos de eleitores e lhe 
informado que infelizmente não conseguirão vir à Barão do Triunfo fazer títulos pelo sistema 
biométrico, pela falta de máquinas suficientes para o bom funcionamento. Ressaltou que 
podem dizer ao pessoal que desta vez terão de ir à São Jerônimo. Se solidarizou à todos os 
ofícios de pesares pedidos pelos Vereadores e em especial deixou seus pêsames à família 
de Joel Bridi da Linha Alfredo Silveira que perdeu sua mãe a dona Erna Trapp Bridi. Nada 
mais havendo a tratar determinou encerrada a presente Sessão, convocando a todos para 
participarem da próxima Sessão Ordinária, dia trinta de novembro de dois mil e quinze na 
mesma hora e local. 
 

 
Sala de Sessões, 23 de novembro de 2015. 

 
 

 
                   MARCOS CESAR GARCIA                      DIOGO DA ROCHA VAZ 
                             Presidente                                                1°Secretário  


